

Antrag

auf Entlassung aus dem Gemeinderat

Stadträtin Melanie LangHagnauer Weg 14, 71522 Backnang
kontakt@melanielang-politik.de

Backnang, den 7. Oktober 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich meine Entlassung aus dem Gemeinderat zum 22. Oktober 2020 beantragen.

Die Entscheidung fällt mir schwer, da ich mich meinen Ehrenämtern sehr verbunden fühle, doch das Jahr 2020 hat auch mein Leben unerwartet verändert und neue berufliche Schritte notwendig gemacht. Dadurch fällt es mir immer schwerer, die Erfordernisse meiner beruflichen Existenz mit den Erfordernissen des kommunalpolitischen Ehrenamts zu vereinbaren. Es kam und kommt immer häufiger zu Abwesenheiten, die es mir nicht ermöglichen, an allen Gremiensitzungen teilzunehmen.

Meine Abwesenheiten widersprechen meinem Verständnis und Anspruch, den ich an mich selber habe, um dieses Amt gewissenhaft auszuführen. Es wird der Sache und dem Anspruch der Wählerinnen und Wählern nicht gerecht und ist auch eine zusätzliche Belastung gegenüber meinen Fraktionsmitgliedern. Deshalb möchte ich den Platz frei machen.

Seit meinem 18. Lebensjahr begleite ich öffentliche Ehrenämter in dieser Stadt in Feuerwehr und Gemeinderat und bitte deshalb um Verständnis und Zustimmung für diesen Schritt.

Besonders bedanken möchte ich mich für das große Vertrauen, dass mir von den Bürgerinnen und Bürgern entgegenbracht wurde und deren Interessen ich immer gern vertreten habe.

Ich möchte mich zudem sehr herzlich bei Oberbürgermeister Dr. Nopper, dem Ersten Bürgermeister Herrn Janocha, allen Stadträtinnen und Stadträten, allen Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher, allen Amtsleiterinnen und Amtsleitern sowie allen Verwaltungsangehörigen für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung bedanken, die ich erfahren habe. Ich blicke dankbar auf eine spannende und lehrreiche Zeit zurück, in der es mir viel Freude bereitet hat, unsere Stadt mitzugestalten und an bedeutenden Projekten mitzuwirken.

Vielen Dank



Melanie Lang